

生徒会フローラー

平成25年9月18日（水）

先週の土曜日は、運動会でしたね。仲間のために、精一杯頑張ることはできたでしょうか？仲間と共に頑張ったものは、よい思い出となるでしょう。3年生は一つ一つの行事が最後になります。11月には東中祭もあります。運動会の練習がなくなるので、勉強に力を入れていきましょう。

1・2年生は、約1週間後は地区新人大会です。3年生が引退してから初めての大会ですね。良い結果を出せるように、残り1週間頑張ってください。

平成25年9月19日（木）

運動会が終わり、昨日から授業が再開しました。久しぶりの授業に対して、真剣に取り組むことはできていますか。約2週間後には、中間テストがあります。まだ約2週間と思う人もいるかもしれません、ここからが過去の自分を超えるチャンスです。まだ、範囲表が配られていませんが、授業中に「ここを出します」と言われている教科があると思います。なので、今のうちにワークを完璧にして、範囲表が配られたときに、まだやっていないところを完璧にするまでやり、この状態でテストに臨めると良いですね。そして、点数を1点でも多く、そして、順位を1つでも上げられるようにしましょう。

1・2年生は、中間テストの前に地区新人大会があります。良い結果を出せるように、部活も頑張りましょう。

平成25年9月20日（金）

みなさん、先日台風18号が日本を直撃しました。そして、那須町で竜巻が起きた事を知っていますか？この竜巻は大きな被害を及ぼしました。さらに、台風19号が沖縄の北西を通ろうとしています。このように、今年で19回もの台風が起きています。台風は、いつ、どこで起こるのかはわからないので、対策をしておくと良いと思いません。

話は変わりますが、来週の火曜日から制服登校となります。夏の暑さが和らぎ、涼しさを感じるようになりました。火曜日、全員が登校できるようにしましょう。